さいたま市立大久保東小学校 令和6年度第10号



学校だより



令和7年2月3日発行

《家庭数配付》 児童数622名

〒338-0826 埼玉県さいたま市桜区大字大久保領家 331 (TEL)048-852-3065 (FAX)048-840-1426

(URL) http://okubohigashi-e.saitama-city.ed.jp/index.html

学校教育目標 「夢や希望をもち 新しい時代を切り拓く 心豊かに生きる子どもの育成」

目指す児童像

○ 明るい子 ・・・自分や友達を大切にし、思いやりをもって行動する児童の育成

○ **考える子** ・・・進んで学習し、考えや思いを表現する児童の育成 ○ たくましい子・・・健康な心と体で、ねばり強く努力する児童の育成

「 気持ちが湧く 」

校長目黒良作





図書ボランティアさんや図書館司書制作の楽しい掲示物(4階図書館前)

は引き込まれていました。背筋が伸び、気持ちが湧く一日の始まり、週の始まり、月の始まりとなりました。子どもたちの楽しい生活と、活力を生むお手伝いをしてくださっている図書ボランティアの方々に深く感謝いたします。ありがとうございます。



けやき学級児童の作品展示

ら楽しく作ったのだろうと思われる作品たちでした。東小の展示の向かい側には、上大久保中学校生徒の作品が展示されていました。中学生の作品の出来栄えに驚き、中学校でも一生懸命に活動している卒業生たちの姿を想像しました。中学校の先生方の指導力にも頭が下がります。また、上中の生徒たちが会場の世話役をしていたので、子どもたち同士、教師と生徒で言葉を交わし、懐かしみました。子どもたちの作品と卒業生の成長に気持ちが湧いた時間でした。

2月の行事予定

【2月の生活目標】 外で元気に遊ぼう

			·
日	曜日	内 容	下校時刻
1	土	週休日 土チャレ	
2	日	週休日	
3	月	読み聞かせ(3,4年,けやき高,6-2) 委員会(2月)	
4	火	GRA (Z/I)	
5	水	新入生保護者説明会(14:00)	
6	木	木チャレ	
7	金	安全点検・登下校指導	
		学校運営協議会③	
8	土	週休日	
9	日	週休日	
10	月 	読み聞かせ(5年,6-3) クラブ ⁽³⁾	
11	火	祝日(建国記念の日)	
12	水	大繩②	
		兄弟班ありがとうの会	
13	木	木チャレ⑩	
14	金	PTA 予算運営委員会、第2回常任・全体委員会	
15	土	週休日	
16	日	週休日	
17	月	クラブ(3学期最終)	
18	火	新通学班名簿作成会議*1 学年会	
19	水	6年生を送る会(5 校時) 学校保健委員会	
20	木	新通学班長会議	
21	金	1・3年・けやき授業参観・懇談会 (3年5時間授業)	
22	土	週休日 土チャレ	
23	日	祝日(天皇誕生日)	
24	月	振替休日	
25	火	2・5年授業参観・懇談会 (5年5時間授業)	
26	水	一斉下校	
27	木	6 年懇談会 卒業を感謝する会 14:00~	
28	金	4年授業参観·懇談会(4年5時間授業) 学校給食費口座振替日(第8期) 3年出前授業(理科)	
1	土	週休日	
2	日	週休日	
3	月	委員会⑪(3月)3学期最終	
4	火	1年保幼小交流「東小は楽しいよ会」(大久保・上大久保保育園)	
5	水	1年保幼小交流「東小は楽しいよ会」(こばとこども園)	
		金管バンドファイナルコンサート	
	17 11/ mlm	タダルよ会業しは 田澤学はのは巨の根準者の比較に	44-3 - 3 33

- *1:通学班名簿作成会議とは、現通学班の班長の保護者の皆様に集まっていただき、来年度の班のメンバーや役割、集合時刻や集合場所、通学路を確認し、学校や他の班と情報を交換しながら、安全のための共通理解を図る会議です
- *2:卒業を感謝する会とは、6年生が、小学校生活6年間を通して成長した自分たちの姿や見守ってくださった方々への感謝の気持ちを、発表会を通して伝える会で、保護者、地域の皆様、教職員を招待して行います。6年生に卒業や中学校への進学への自覚を促すこともねらいとしています。

校内書きぞめ競書会

1年生から6年生までの各学年で1月7日(火)から9日(木)まで1月7日(火)から9日(木)までの3日間の中で、体育館や各教室で行いました。今年度は1年生「五年生「元気な子」3年生「みどし」4年生「伝える」5年年「美しい空」6年生「強い決意」を文字を正しく整えて書くことをめあてに取り組みました。一人ひとり練習の成果を発揮しようと真剣に取り組んでいました。

兄弟班レク

1月22日(水)に今年度最後の兄弟班レクを行いました。1年生と6年生、3年生と4年生、3年生と5年生で「ペア学級」を組み、各リーダーが考えたレクレーションを行います。今回は、感染症流行の影響で、3年生と5年生は1月29日(水)に延期して行いました。いちと違う異年齢との関わりを子どもたちは楽しんでいました。





体育朝会(大なわ)

1月29日(水)は体育朝会として「大なわ」を全校で取り組みました。1,2年生には運動委員の5・6年生がなわを回してお手伝いをしました。5・6年生の上手な子たちの連続で素早くとぶ姿に、下級生たちは驚きの表情を見せていました。苦手な子が挑戦すると「がんばれ」「ドンマイ」と言葉をかける様子も見られました。

朝の読み聞かせ

本校では、月曜日の朝に読書を設定しています。児童一人ひとりが自分で用意した本や教室に置いてある本を読み、「本の世界」に浸っています。その時間を利用し、年に数回、図書ボランティアの皆様から読み間かせを行っていただいておりけき学級の低学年、6年1組を対象に行っていただきました。ありがとうございました。

お知らせ

○転出、転入の情報提供のお願い

転出のご予定、近所に小学生が引っ越してくる等の連絡がありましたら、 早めに学校へお知らせください。